



Doctores cubanos podrían ganar lo mismo que doctores mexicanos: diputado federal

El presidente de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados, Emmanuel Reyes, afirmó que este martes, cuando se anuncie formalmente la contratación de más de 500 médicos cubanos que serán asignados a la atención en zonas rurales y marginadas del país, se pondrá fin a las noticias falsas respecto a que tendrán sueldos de 140 mil pesos mensuales.

El legislador del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) afirmó que ese personal de salud de origen extranjero, podría tener la misma paga que doctores mexicanos que no quieren atender a los pacientes en las áreas geográficas referidas.

“Los 140 mil pesos que se anunció como pago de médicos cubanos creo que solamente es mala información, porque no hay nada en concreto, no hay nada todavía oficial, pudiera ser que estos médicos cubanos (...) pudiera ser que inclusive pudieran tener el mismo sueldo que cualquier médico mexicano”, anticipó el diputado Reyes Carmona

Entrevistado en el recinto parlamentario, Carmona también justificó la sentencia: “al carajo”, lanzada por el Presidente de la República a quienes critican y se oponen a su determinación.

“De tanta mala información que manejan algunos medios de comunicación, la guerra sucia, las noticias falsas, los señalamientos inclusive de algunas cosas que no son ciertas, claro que se enfada, se hastía de tanta información”, defendió las expresiones del Primer Mandatario.

El Jefe del Ejecutivo Federal volvió a referirse al tema este lunes 23 de mayo, al afirmar en su conferencia en Palacio Nacional, que las manifestaciones de oposición son de un “dogmatismo enfermizo muy fanático”.

El mandatario mexicano incluso comparó esas contrataciones con las que se hacen en el ámbito deportivo.

Añadió que en la reunión de la Comisión de Salud a su cargo, este mismo lunes, se perfilaría un posicionamiento para solicitar que el Gobierno Federal certifique debidamente la estancia de los médicos provenientes de Cuba, con el fin de acallar críticas.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/5/23/doctores-cubanos-podrian-ganar-lo-mismo-que-doctores-mexicanos-diputado-federal-553292.html>